

"La Intervención Militar, Unica Alternativa Ante el Deterioro por la Corrupción y la Complacencia": Videla

BUENOS AIRES, 30 de marzo. (AP)—El Presidente Jorge Videla reclamó esta noche el apoyo del pueblo para el proceso de "reorganización nacional" y afirmó que el golpe militar era necesario porque el país estaba al borde de la "disgregación" y había un "vacío de poder".

Videla, al hablar por primera vez desde que asumió el gobierno el ejército, el 24 del presente, aseguró que la intervención militar "no significa la caída de un gobierno, sino el cierre definitivo de un ciclo... y la apertura de uno nuevo, cuya característica será reorganizar a la nación.

"La intervención militar fue la única alternativa frente al deterioro provocado por la corrupción y la complacencia".

Advirtió que "no se deben esperar soluciones inmediatas ni cambios espectaculares".

Simultáneamente el gobierno anunció hoy la congelación de cuentas bancarias de unos 73 ex funcionarios peronistas, entre ellos las de la ex Presidente Isabel Perón, la del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, y las de nueve sindicatos.

Por otra parte hoy tomó posesión el equipo de diez expertos que intentará —junto con el ministro de Economía, José Martínez de Hoz— resolver los graves problemas de Argentina, entre ellos una inflación que amenaza llegar al 600 por ciento.

El Presidente Jorge Videla asistió a la ceremonia de juramento, para subrayar la importancia que el gobierno

militar asigna al sector económico.

Los diez secretarios del Ministerio de Economía son: Juan Ernesto Alemani, de Hacienda; Guillermo Walter Klein, de Programación y Coordinación Económica; Raimundo Podesta, de Desarrollo Industrial; Mario Cadena Madariaga, de Agricultura y Ganadería; Guillermo Zubarán, de Energía; Alberto Franguio, de Comercio Exterior y Negociaciones Económicas Internacionales; Guillermo Bravo, de Comercio; Federico Camba, de Transportes y Obras Públicas; Fernando Puca Prota, de Recursos Naturales Renovables, y Alberto Nieto, de Comunicaciones.

Aún falta por designar al presidente del Banco Central. Se dice que recaerá en Alfredo Diz.

EL MAS GRANDE DEFICIT FISCAL

La economía argentina está muy enferma; registra actualmente una caída vertical de las exportaciones, un déficit de 50 millones de dólares (625 millones de pesos); en la balanza comercial, una disminución del dos por ciento en el producto bruto, el año pasado, aumentó la desocupación y el déficit fiscal más grande en la historia del país.

Se sabe que entre las medidas que ya ha decidido adoptar le equipo económico, que tendrá todo el apoyo del resto del gobierno, están una severa restricción de los gastos públicos, en especial reajustando a la burocracia; obtención de créditos internacionales para inversiones

productivas, con el objeto de generar excedentes exportables y renegociación de la deuda exterior a corto plazo.

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, declaró que es necesario transformar "una economía de especulación" (como era la actual), en una "economía de producción", y que el próximo jueves publicará los planes generales que tiene para lograr ese objetivo.

La embajada de México se negó a confirmar o desmentir el asilo de 28 ciudadanos argentinos en esa sede diplomática.

PIDEN LIBERAR A 35 REFUGIADOS

Representantes de las Naciones Unidas gestionan la libertad de 35 refugiados latinoamericanos, la mayoría chilenos, que fueron apresados ayer por soldados y policías, en allanamientos de tres refugios dependientes del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR). En Argentina hay unos 5.000 refugiados políticos chilenos que abandonaron su país después del golpe militar de Pinochet, y todos ellos están bajo la protección de la ACNUR.

Hoy fueron autorizadas a reanudar sus actividades las universidades argentinas.

Las autoridades militares no niegan, ni confirman, la detención de los máximos di-

rigentes laborales argentinos: Lorenzo Miguel, secretario general de las 62 organizaciones peronistas, y Casildo Herrera, secretario general de la poderosa Confederación General del Trabajo.

En la capital de los Estados Unidos, The Washington Post dice hoy en un editorial, que los generales que acaban de dar el golpe en Argentina "merecen más ser compadecidos que vituperados, pues el país pasa por una crisis de pesadilla".

Peligran 26,000 Presos en Argentina, Dice el Centro de Información y Solidaridad

PARIS, 31 de marzo. (AFP) La vida de 26.000 presos políticos y refugiados latinoamericanos "corre peligro en Argentina desde el golpe militar del 24 de marzo último", afirmó hoy aquí el CAIS.

El CAIS (Centro Argentino de Información y Solidaridad) convocó esta tarde a una conferencia de prensa, en la que informó que, desde el derrocamiento de la ex Presidenta argentina, María Estela Perón, se practicaron "tres mil detenciones por razones políticas".

"A esos presos políticos —puntualizó— hay que agregar otros 5.000 que se encontraban detenidos por el gobier-

no anterior y 18.000 refugiados latinoamericanos (chilenos, brasileños y uruguayos, especialmente), cuya situación va a empeorar después del golpe de estado".

El CAIS citó un discurso, pronunciado por el actual Presidente argentino, Jorge Rafael Videla, el 20 de diciembre de 1975, en la undécima conferencia de ejércitos americanos en Montevideo, según el cual "no se vacilará, si fuese necesario, en matar a cuantos sean necesarios para instaurar la paz en el país".

Para el CAIS, "el golpe de estado en Argentina sirve a la estrategia internacional del im-

perialismo norteamericano y de las empresas multinacionales".

Estas últimas, a juicio de esa entidad, "son las directas beneficiarias del ataque encarnizado que se desencadenó contra la clase obrera y sus organizaciones, y contra la pequeña y media industria nacional en sus representaciones gremiales y políticas".

Por último, el CAIS reclamó que en Argentina se respete la vida de los presos políticos y se derogue la pena de muerte por razones políticas, gracias a una amplia "movilización de la opinión pública internacional, que desenmascara

a la nueva dictadura del cono sur".